



THE SERVICE CLUB OF THE Y.M.C.A.
THE Y'S MEN'S CLUB OF NANZAN



国際会長主題	「世界とともにワイズメン」
アジア会長主題	「100年を越えて変革しよう」
西日本区理事主題	「Challenges for the future 未来への挑戦」
中部部長主題	「楽しくやろう ワイズの活動 地域とY.M.C.Aと共に」
クラブ会長主題	「歴史を紐解き、前を見よう」

2022年4月

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

会長 会計	荒川文門 都築正和	副会長 直前会長	近藤豊 都築正和	書記 連絡主事	杉山弘時 橋本啓
----------	--------------	-------------	-------------	------------	-------------

今月の聖句



目を上げて、わたしは山々を仰ぐ。わたしの助けはどこから來るのか。

わたしの助けは來る／天地を造られた主のもとから。

詩編/ 121編 1-2節

4月例会案内

第一例会

日 時：4月 14 日（木） 18:00～19:00

場 所：かりやY.M.C.A保育園

- ・時計のお披露目
- ・今後クラブの在り方、ブラザークラブなど
- ・その他

かりやY.M.C.A保育園に3月19日の献堂式の折に目録贈呈をしましたように園庭に屋外時計1基を設置することにしました。その時計のお披露目を兼ね4月も「かりやY.M.C.A」でもう一度例会を持つことになりました。時間が1時間ほど早くなりますが、3月例会と同じですので迷うことなくお集りに慣れると思います。時間厳守でお集まりください。まだコロナまん延の危険性がありますので時間は1時間とします。

第二例会

日 時：4月 21 日（木） 19:00～20:00

場 所：南山Y.M.C.A

- ・5月例会案作成
- ・その他

3月第一例会報告

日 時：3月 10 日（木） 19:00～20:00

場 所：かりやY.M.C.A保育園

出 席：荒川、小林、近藤、杉山、都築、橋本

4月より開園するかりやY.M.C.A保育園の新築の園舎で3月10日（木）に例会を開きました。予想以上に大きく広い敷地の驚くことしきり。それぞれの育儿室も本当に広く園庭とは別に運動場まであるのにはびっくりしました。駐車場もゆったりとして場所も比較的利もよさそうで今後の発展が期待できそうです。近い将来に刈谷におけるY.M.C.Aの拠点とな



3月報告	在籍7名	第1例会出席	第2例会出席	メークアップ	出席率
		6名	5名	0名	100%

ることを願うばかりです。園児が園庭で遊んでいる時にも時間が分かるように屋外時計1基と事務所内に掛時計1基をお祝いとして贈呈します。



3月第二例会報告

日 時：3月17日（木） 19:00～20:00

場 所：南山YMCA

出 席：荒川、小林、杉山、深尾、橋本

3月17日（木）南山YMCAにて第二例会を開催しました。かりや保育園に送る時計の件、台北ベータクラブの件、諸報告がなされました。

出席： 荒川、小林、杉山、深尾、橋本

かりやYMCA保育園献堂式報告

3月19日（土）かりや保育園の献堂式が行われました。内覧会の後70名ほどの参列のもと新しい保育園がスタートしました。南山クラブも大いに応援したいと思います。開園に際し南山クラブより屋外時計、事務所用掛時計各1基。東海クラブより電子オルガン一台が贈呈されました。

I BC関係報告

台北ベータクラブへの連絡の後、新仁川クラブから頻繁に連絡がはいるようになりました。新仁川クラブの前会長が5月7日にRDに就任するのでメッセージが欲しいということで送っておきました。会長からは、目下メンバー数は17名、若くて活発な活動をしていると連絡がありました。次期台北と同じ扱いにするのかどうするか考えねばなりません。コロナ次第ですが日本にも行きたい、とのことです。

諸報告

1. 3月21日リーダー感謝会が開かれました。卒業のリーダー諸君おめでとうございます。新たな第一歩をYMCAとともに始めてください

- 4月23日戸田川緑地でYMC A・ワイズフェスティバルが開催されます。詳細は連絡済みです。
- 3月29日中部の会長会議がオンラインで開催されました。議題は次々期西日本区理事の選出についてでした。候補者選定には及ばず中部では理事は目下のところ無理ではないか、というような結論でした。ワイズである限りそれ相応な義務を伴うことは自明の理であり、それに耐えられないからワイズであることから離れようとしている南山クラブ問題と根底では同じであると感じました。

農場報告

農場の玉ねぎは比較的順調、ジャガイモも芽を出し始めました。芽欠き、草取りとちょっと忙しくなります。ご協力ください。5月末～6月上旬にはサツマイモの植え付けを行います。昨年は春の収穫祭が行えませんでしたが、今年は2年ぶりに開催し、子供たちはしゃぎ声を聞きたいものです。

例会出席表

	12 ／ 18 合 同 ク リ ス マ ス	12 ／ 16 第 二 例 会	1 ／ 13 第 一 例 会	1 ／ 20 第 二 例 会	2 ／ 10 第 一 例 会	2 ／ 17 第 二 例 会	3 ／ 10 第 一 例 会	3 ／ 17 第 二 例 会
1	荒川	○	○	○			○	○
2	小林	○	○	○	○		○	○
3	近藤	○		○			○	
4	杉山	○	○	○	○		○	○
5	都築	○	○	○	○		○	○
6	深尾	○		○	○		○	○
7	橋本	○	○	○			○	○